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ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS” 
Martes 2 de febrero de 2016, siendo las 20.06h. se inicia la sesión. 

Reunidos: 

1. Dª. Raquel París, Concejal de Deportes, Preside 

2. D. Constantino Salvador como secretario 

3. D. Javier Martínez representantes del básquet club Peñíscola 

4. D. José Antonio López representante de la sociedad de pesca deportiva Peñíscola 

5. D. Francisco Barreda representantes del Club de Tenis Peñíscola. Le acompaña Jaime Bahent 

6. D. Francisco Arnau representante del centre excursionista serra d’irta 

7. D. Diego Pérez representante del A.C.D. Peñíscola 

8. D. José Romualdo Forner representante del P.P. 

9. Dª. Isabel Esbrí representante del P S O E 

10. Dª. Ana M. Salgado representante de Ciudadanos Peñíscola 

11. D. Víctor Blasco representante de La Roca 

12. D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota 

13. D. Antonio Agustín Simó representante del Club de Buceo Peñíscola. Le acompañan Oscar 

Drago y Antonio Barberá 

14. D. Cristian García representante del Club Handbol Peñíscola Maestrat 

15. D. Jordi Bonfill representante de la Peña Barcelonista Peñíscola 

16. D. Juan Vizcarro representante del Fútbol Sala Peñíscola 

Se dispensa la no asistencia de Dª Mª Amparo Villeda representante del colegio D. Jaime Sanz, D. Sebastián 

Cano representante del I.E.S. Alfred Ayza, D. Jorge Rovira representante del Club Triatló Peñíscola, D. Antonio 

Horche representante del Sportclub Mandarina, por motivos personales 

 

Inicia la sesión Dª. Raquel París agradeciendo a todos su presencia 

 

Punto 1.  
D. Victor Blasco hace un apunte sobre una errata en la trascripción del acta al poner “capítulo I” en lugar 

de “Capítulo III” 

D. Constantino Salvador, toma nota y corregirá este detallé 

Se aprueba el acta anterior por unanimidad 

 

Punto 2.  

Dª Raquel París comenta que alguna entidad ya ha presentado su propuesta, pero que la mayoría 

todavía no han dado a conocer su intención al respecto 

Solicita que lo hagan cuanto antes para poder coordinar las necesidades y realizar con tiempo las 

gestiones que se precisen. 

Anima a los presentes a que tomen parte activa en la iniciativa y participen con alguna actividad de su 

modalidad 

D. Constantino Salvador comenta que enviará por correo electrónico la ficha modelo que se ha venido 

usando, a todos los miembros del Consell, y queda a la espera de recibir la respuesta con la propuesta 
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Punto 3. 

Dª Raquel París, confirma que se ha enviado a todos los miembros del Consell el reglamento con las 

modificaciones realizadas a raíz de las aportaciones que se han aportado sobre el primer borrador 

Dª Isabel Esbrí pregunta por el motivo de que algunas de las aportaciones se han reflejado y otras no 

Dª Raquel París indica que dentro de lo posible, según el alcance y posibilidades que se quieren aplicar 

en este reglamento se ha dado reflejo de gran parte de las aportaciones, pero que alguna de ellas no casaban 

con el planteamiento, como por ejemplo que este reglamento se pretende que regule las instalaciones del 

polideportivo, pero no puede abarcar otros edificios públicos con singularidades distintas. 

Dª Isabel Esbrí, pregunta por las fechas indicadas en los procedimientos de solicitud de uso de las 

instalaciones para entidades locales 

D. Constantino Salvador, explica el motivo, basado en que la mayoría de las entidades que hacen uso 

del polideportivo tienen la temporada dividida en dos años naturales, y para tener el calendario de reparto de 

horas de espacios a tiempo para su inicio de campaña, se precisa disponer de la información de las solicitudes 

antes de la misma 

 

Punto 4.  

D. Constantino Salvador informa a los presentes que la Concejalía ya está recibiendo muchas 

solicitudes de autorización de eventos deportivos que van tomando fecha en el calendario anual. 

Si alguna de las entidades locales tiene por intención proponer algún evento puntual extraordinario en 

su dinámica de temporada, se aconseja lo presente lo antes posible para reservar instalaciones y fechas, dado 

que de lo contrario se puede producir un solapamiento con otras que conlleven la inviabilidad 

D. Javier Martínez afirma que el Presidente del Básquet Club Peñíscola, presentará por el SAC la 

solicitud para varios de los eventos que su entidad está preparando 

 

Punto 5.  

D. Constantino Salvador explica que este punto hace referencia a las entidades cuya temporalidad de 

actividad corresponde al año natural. 

Hay una entidad que ya ha comunicado su calendario de actividad, pero quedan varias de las que no se 

dispone de esta información y se precisa para coordinar posibles propuestas de otros eventos que coincidiesen 

en fecha o lugar 

Se insta a estas entidades a que en la mayor brevedad posible presenten sus calendarios 

 

Punto 6.  

D. Victor Blasco pregunta a la Concejal Dª Raquel París cuando puede quedar con ella para ir juntos a 

revisar el estado de la pista deportiva de la plaza constitución, parques infantiles, y gimnasio de la playa 

Dª Raquel París consulta agenda y le da cita 

D. Victor Blasco plantea a los representantes de las entidades presentes, quedar con ellos para ir al 

polideportivo e intercambiar opiniones sobre su estado y funcionamiento. 

D. Juan Vizcarro le recuerda que se le invitó a ir con ellos anteriormente y no lo hizo 

D. Victor Blasco afirma que no pudo quedar para ir 

D José Romualdo Forner, Dª Isabel Esbrí i Dª Ana Salgado solicitan que en caso de producirse esa 

visita, quieren acudir también 
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D. Victor Blasco solicita reunirse con entidades como la pesca y el buceo, para conocer sus 

características 

D. José Romualdo Forner le plantea que este tipo de invitaciones a entidades debe hacerlas a título 

privado con cada una y no en el foro del Consell 

D. Victor Blasco pregunta si está convocado a esta reunión del Consell 

D. José Romualdo Forner contesta afirmativamente 

D. Javier Martínez aprovecha la reunión para trasladar desde su entidad una invitación a todos los 

miembros del Consell a acudir a dos partidos como locales del equipo junior y senior del Club, en los que se 

harán actividades paralelas de participación de los asistentes y se les agraciará con una merienda. 

Dado que las fechas están por cerrar, aunque se sabe que serán en abril, las comunicará al Técnico de 

Deportes para que éste las traslade al resto de miembros del Consell 

Dª Raquel Paris, añade que toda información que las entidades deseen trasladar al conocimiento 

general de la población, pueden hacerla llegar a la Concejalía y se le dará la mayor difusión posible 

D. Francisco Arnau solicita la mediación del Ayuntamiento ante la Consellería de Medio Ambiente y 

concretamente el Centro de Interpretación del Parque Natural de la Sierra de Irta para que realicen actuaciones 

de limpieza y mantenimiento de algunos senderos que por su desuso o desconocimiento se están perdiendo y a 

día de hoy resulta difícil transitar por ellos 

Dª Raquel París contesta que tanto desde el área de Deportes como desde Medio Ambiente del 

Ayuntamiento harán los contactos y gestiones para intentar que se lleven a cabo estas actuaciones 

 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 20.36h. 

 

 

 

 

Fdo Raquel París     Fdo. Constantino Salvador 

Presidente      Secretario 


